

Protokoll zur Sitzung vom 10.07.2018



Sitzungsbeginn: 18:05
Sitzungsende: 19:03
Leitung: Michelle
Anwesende: Yasmine, Maximilian, Annette,
Jessica, Felix, Marcel, Kristina, Dominik, Michelle, Aline, Katharina, Fabian,
Cagla, Melanie, Joshua, Marion,
Gäste: -
Entschuldigt: David G., David B., Julius, Stefan, Christian, Lukas, Lisa, Sarah, Anne,
Carlos, Katharina
Protokollant: Felix

Top 1 Begrüßung

- Begrüßung durch Michelle
- Die Verabschiedung des Protokolls vom 26.06 (Dominik) wird auf die nächste Sitzung verschoben.
- Protokoll vom 12.06. muss noch von Michelle hochgeladen werden.

Top 2 Gremien

Afat

- Club 11 Party
 - Problematik Alkoholausschank: Werbeplakate müssen mit „Von Studis für Studis“ versehen werden.
- Nächste Sitzung des Afat findet am 29.10.2018 statt.

Top 3 Aktuelles

Fach Biologie

- Problematik:
 - Ein Vertiefungsmodul im Master (Biologie) hat zu wenig Plätze für alle Studierende.
 - Frau Möller verlässt die Universität → Dadurch gibt es für dieses Modul nur noch einen Lehrbeauftragten.
 - Die Studierenden wurden darüber angeblich nicht informiert.
- Infos vom Dekanat:
 - Die Professur von Fr. Möller wird neu besetzt werden.
 - Garantie vom Dekanat: Der Studiengang bleibt erhalten und das Studium kann abgeschlossen werden.

- Die Problematik der wenigen Plätze in Vertiefungsmodul wird derzeit schon bearbeitet.
- Frau Dresse wurde um Mail bezüglich des Fortschritts der Problematik gebeten. Diese Anfrage wurde vorerst abgelehnt.
- Annette bemüht sich in den nächsten 2 Wochen um weitere Infos → Danach wird eventuell eine Mail ans Dekanat bezüglich weiterer Infos gesendet.

Verabschiedung Fr. Standop

- Fr. Standop bedankt sich für das Abschiedsgeschenk der Fachschaft
- Trotz Ausscheiden von Fr. Standop bleibt die Biwi- Klausur (M1) bis Sommer 2019 vom Aufbau her gleich.
- Die Professur von Frau Standop kann noch nicht neu ausgeschrieben werden → Daher steht momentan eine mögliche Vertretungsprofessur zur Debatte.
- Thematik nicht angemessener Studienleistung in Seminaren (siehe letzte Sitzung)
 - Fr. Standop schreibt eine Mail an Dozenten in der auf das Modulhandbuch und die dort angegebenen Studienleistungen verwiesen wird.
 - Die Dozierenden des nächsten Semesters werden noch einmal angesprochen damit sich die Problematik nicht wiederholt.

TOP 4 Sonstiges

Erstitüte

- Inhalt und Design:
 - Die Tüte enthält nun 10% Gutscheine für Flixbus und das Bürgeramt Trier.
 - Kristina fragt bei Mixery nach Inhalt für Tüten an.
 - Michelle fragt bei Redbull für Tüten und Erstiwochenende an.
 - Der Tüteninhalt wird bis zum Verpacken bei Kristina gelagert.
 - Insgesamt werden 300 Erstitüten verteilt
 - Es wurde sich für von der AOK unterstützte Taschen entschieden, da kein zweiter Sponsor gefunden werden konnte.
 - Frage: Darf Geld für einen Transporter und Sprit für den Transport der Flaschen (Redbull / Mixery) ausgegeben werden ?
 - Abstimmung: Soll der FSR über diese Frage entscheiden ?
 - Dafür: 14 Enthaltung: 2
 - FSR entscheidet
- Müll / Überschuss vom letzten Jahr
 - Die Leeren Bierkästen stehen seit letztem Jahr bei Kristina.
 - Die Kästen sollen gemeinsam entsorgt werden.

TOP 5 Internes

- -/-
- Michelle schließt die Sitzung um 19:03

